

Estrena centro de control la Línea 3 del Metrobús

Selene Velasco

Cd. de México, México (20 junio 2023).- Durante la conmemoración por el aniversario 18 del **Metrobús**, autoridades presentaron un nuevo centro de control que iniciará operaciones para la Línea 3.

Según proyectó María del Rosario Castro, directora general del Metrobús, antes de que este 2023 termine, quedarían conectados también al nuevo puesto de mando las seis líneas restantes del transporte masivo.

"Iniciamos con Línea 3, ya también se están instalando los equipos en **Línea 6** y así será de manera gradual para que, a finales de este año, ya esté instalando en todo el sistema", sostuvo.

Aunque Castro no precisó el monto que cada mes se pagará por el nuevo puesto de control, afirmó que disminuirá un 36 por ciento el costo actual, de 10.8 millones de pesos, y que el contrato firmado es de siete años.

La funcionaria destacó que el nuevo centro de control prioriza la comunicación de supervisores con conductores y garantiza la videovigilancia en tiempo real debido a la **sustitución de videocámaras** en estaciones, donde habrá 513 nuevas, así como en los vehículos.

El monitoreo al exterior, destacó, permitirá identificar en todo momento la ubicación de las unidades para mejorar y regular su frecuencia, algo que permitiría atender mejor, por ejemplo, bloqueo en carriles.

La videovigilancia en tiempo real al interior de las unidades, con 4 mil 475 cámaras a bordo de los vehículos, añadió la directora del Metrobús, busca garantizar la seguridad de 1.8 millones de personas que se transportan a diario.

En el centro de mando, abundó Castro, se mantendrá un coordinador y supervisor por cada una de las líneas, con acceso a las cámaras.

La directora del Metrobús destacó que también habrá elementos de la Policía Auxiliar como parte del equipo de Metrobús y que en el nuevo centro de control habrá una base de seguridad donde se reportará de forma directa cualquier incidente para ser atendido y, en su caso, que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lo sancione.

Si se detectan invasiones al carril, abundó, las cámaras de las unidades del Metrobús podrán fotografiar las placas y con ellas comunicarse con elementos de Tránsito para que generen la infracción.

Actualmente, las seis líneas restantes del Metrobús, cuyos autobuses no son eléctricos, están conectados al **centro de control** ubicado en Buenavista y según prevén las autoridades, mientras se concrete la transición completa al inaugurado ayer, ambos operarán de manera simultánea, por un tiempo no especificado.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/estrena-centro-de-control-la-linea-3-del-metrobus/ar2625787>

Fecha de publicación: 20 junio 2023